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In occasione della festa internazionale 

Mimose à tutte le dònne 
ieri in Palazzo Vecchio 

Ì . - • ' 

Proposta dal sindaco una consulta femminile che operi a fianco degli 
Enti locali — Ricordato il contributo per la guerra di liberazione 

E' stata celebrata nel Salone dei 
Duecento, In Palazzo Vecchio, la gior
nata Internazionale della donna. I l sin
daco, Elio Gabbuggiani, e 11 presiden
te della Provincia, Franco Ravà, con 
gli assessori Donna, Mila Pierall i e 
Anna Bucciarell i , hanno salutato con 
discorsi polit ici e di analisi storica le 
numerose donne presenti. 

I l sindaco ha individuato I sacrif ici 
e le di f f icol tà che le donne sono an
cora oggi chiamate ad af f rontare sia 
nel l 'ambito della famigl ia sia in quel
lo della scuola. Le donne sopportano 
Il peso della crisi economica, della sa
lita del prezzi, della mancanza di ser
vizi sociali, si vedono da sempre di
scriminate nella scelta del proprio ruo
lo sociale. 

La donna viene avviata a studi 
umanist ic i , che permettono l'insegna
mento e, qu ind i , i l doppio lavoro — a 
scuola e a casa. Le donne sono coloro 
che sopportano lo s f ru t tamento del 
lavoro a domici l io, che vengono tenu
te lontane dai lavori e dalle profes
sioni tecniche e scientif iche. Soltanto 
una reale trasformazione della socie
tà potrà colmare la discriminazione, 
dare la par i tà ai due sessi, vedere la 
giustizia nel l 'at t r ibuire ruol i non pre
determinat i , ma l iberamente scelti, a 
uomini e donne. Gabbuggiani ha det
to che a Firenze potrebbe essere ist i
tu i ta una consulta femmini le che stu
di i problemi delle donne e l i sotto
ponga all 'attenzione degli ent i locali . 

Franco Ravà, presidente della Pro

vincia, ha r icordato come la festa in
ternazionale della donna risalga sto
ricamente al 1910, anno in cui — l'8 di 
marzo — 129 operaie mor i rono alla 
fabbrica Cotton di New York, dove il 
padrone aveva deliberatamente chiu
so I cancelli per impedire un loro 
sciopero. Ravà ha anche r icordato 
tu t te le donne che hanno combattuto 
per la liberazione del Paese dal fasci. 
smo e ha preso in esame i gravi pro
blemi che restano ancora da risolvere 
per una reale parità della donna nel
la nostra società: libera matern i tà , 
aborto, servizi sociali, occupazione. 

NELLA FOTO: il Salone dei Duecen
to gremito da donne per la festa del-
l'8 marzo. 

Conclusi i lavori della commissione 

Una «proposta aperta» 
per la suddivisione 

in 14 zone della città 
Alla fine del mese il dibattito in Consiglio 
comunale - Le osservazioni della minoranza 

SI sono conclusi, con la se
duta di Ieri in Palazzo Vec
chio, I lavori della commis
sione consiliare per il de
centramento. Gli att i relativi 

all'attività svolta In questi me
si saranno trasmessi al sinda
co Gabbuggiani perchè venga
no iscritti all'ordine del gior
no in consìglio comunale e 
contemporaneamente saran
no inviati alle organizzazio
ni. istituti ed enti cittadini 

che sono Interessati ai temi af
frontati dalla commissione 
stessa. 

Il progetto definitivo della 
maggioranza infatti, che con
templa la suddivisione della 
area cittadina in 14 zone, ha 
un carattere volutamente «a-
perto », tale cioè da stimolare 
contributi, suggerimenti, pro
poste di integrazione daUe 
forze politiche, sociali e di 
base della città. Agli atti sa
ranno allegate le csservazio-
ni della minoranza, che ten
dono a raccomandare, nella 
delimitazione territoria'.e dei 
quartieri, il coordinarne!., r 
ccn le altre realtà che stan
no per nascere, quali le zo
ne sociosanitarie e i distret
ti scolastici. Con la conclusio
ne di questa prima fase dei 
lavori è possibile giungere al 
dibattito e alla deliberazióne 
in consiglio entro la fine di 
marzo o i primi di aprile. 
tenendo presente anche l'iter 
della proposta di legge na
zionale sui consigli di quar
tiere, che, secondo notizie 
di stampa, potrebbe essere ap
provata anche in tempi bre 
vi. 

Nel corso dell'ultima sedu 
ta è stata discussa e appro
vata una serie di emenda
menti e modifiche ai regola
menti relativi alla elezione e 
s'.la vita dei consigli di quar
tiere, per adeguarli al proget
to definito che sarà propo
sto al consiglio comunale e 
alla città. 

La Regione 
per i medici 

con la doppia 
attività 

Il dipartimento sicurezza 
sociale della Regione Tosca
na in riferimento al proble
ma dei medici con doppia 
attività ha precisato che 
« sulla scorta di comuni 
orientamenti emersi In una 
recente riunione tra la giun
ta regionale toscana e 
l'AROT (Associazione Regio
nale Ospedalieri Toscani) . 
ha inviato nel mese scorso 
una circolare con la quale 
si invitano le amministrazio
ni ospedaliere ad assumere 
tutti i provvedimenti possi
bili per rendere operante 
l'articolo 43 della legge 
« 132 » del 196S che prevede 
la incompatibilità dell'eser
cizio della attività libero 
professionale nelle case di 
cura private. Nel contempo 
funzionari della Regione To
scana stanno svolgendo in
dagini per segnalare agli 
ospedali l nominativi dei me
dici che continuano a vio
lare la norma suddetta. In 
base alle istruzioni impar
tite, le amministrazioni 
ospedaliere dovranno diffida
re i sanitari inampienti ed 
in caso del persistere della 
situazione di incompatibili
tà. rescindere il rapporto di 
lavoro come prescritto dal
l'articolo 27 della legge 
« 130 » del 1969 

Inoltre la circolare della 
Regione prevede che l'ammi
nistrazione ospedaliera fac
cia obbligo al personale sa
nitario di sottoscrivere un 
at to nel quale venga dichia
rato — sotto la personale 
responsabilità — di non aver 
esercitato, né con ricorrenza 
né saltuariamente, attività 
libero-professionali in case di 
cura private. 

I corsi di riqualificazione professionale a Prato 

«Progetto» per il futuro 
dell'industrio tessile 

E' finanziato dalla Regione Toscana, dalla CEE e dal ministero 
del lavoro — Iniziata la prima fase — Interessati 5800 cittadini 

Nel salone dei Duecento 

OGGI TORNA A RIUNIRSI 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

Nuove iniziative per la Sansoni-Dilibro - Comunicato delle orga
nizzazioni sindacali - Partita ieri la delegazione per il Guatemala 

Incontro tra Regioni e organizzazioni sindacali 

TNUTÌLIZZATII FONDI 
PER LA DIRETTISSIMA 

Ancora fermi i 200 miliardi già stanziati - Grave danno per l'occupa
zione - Giovedì scioper generale ad Empoli per la cooperativa « Fiascai » 

Stamani, alle 9,30. nel sa
lone dei Duecento in Palazzo 
Veschio torna a riunirsi il 
Consiglio comunale. All'ordi
ne del giorno numerose inter
pellanze. interrogazioni, deli
bere e mozioni, tra le quali 
quelle sull'aborto. 

Ieri una delegazione della 
cit tà di Firenze è partita per 

Alberto Torricini 
compie 70 anni 

Oggi il compagno Alberto 
Torricini compie 70 anni. 
Torricini è s tato uno dei 
maggiori protagonisti prate
si nella lotta antifascista du
rante i lunghi anni del regi
me. Condannato da! tribuna
le speciale fascista per esse
re stato emissario del PCI. 
non si piegò né alle torture 
fisiche né a quelle psicologi
che. A questo compagno che 
è uno degli esempi p:ù lumi
nosi di impegno antifasci 
sta. vanno gli auguri più ca
lorosi della federazione comu
nista pratese e dell'Unità. 

il Guatemala per prestare la 
propria e pera nelle zone de
vastate da! terremoto, sotto 
il coordinamento dell'ammi
nistrazione di Città del Gua
temala e dell'università degli 
studi della Capitale. 

Della d e l a z i o n e fanno 
parte il dottor Davis Ottati . 
assessore a! Comune, l'ing. 
Alfredo Bellacci. dell'ufficio 
tecnico della Provincia, l'in
gegner Giuseppe Sorace del
l'ufficio acquedotto del Comu
ne e il professor architetto 
Paolo Sica, incaricato presso 
l'istituto di urbanistica della 
facoltà di architettura. 

Come è noto, del contribu
to di Firenze alle popolazioni 
colpite dalla calamità, fu di
scusso in Consiglio Comuna
le che deliberò il proprio 
aiuto. 

LA delegazione, che porte
rà con se un certo quantita
tivo di medicinali, si mette
rà subito a disposizione delle 
autorità guatemalteche, sin 

; dal suo arrivo previsto per 
1 o-jai. 
i In vista dell'incontro con-
| vocato per l'inizio della pros-

i s m a settimana presso il Mi
nistro del lavoro Toros, si so
no riuniti in Palazzo Vecchio. 
nell'ufficio del sindaco Gab
buggiani, presenti anche rap
presentanti della Regione e 
della mministrazione provin
ciale, i sindacati dei poligra
fici e il consiglio di fab
brica della Sansoni Delibro. 
I lavoratori hanno espresso 
viva preoccupazione per la 
situazione di incertezza che 
ancora permane su!!e soluzio
ni -* l'cc-

I sindacati hanno invitato 
gli enti elettivi a continua
re nella loro a2ione che sino 
ad ora ha dato un concreto 
contributo alla soluzione dei 
gravissini problemi della 
Sansoni, richiedendo loro un 
ulter.ore interessamento pres
so il ministro del lavoro To 
rcs in vista di una conclusio
ne positiva corrispondente al
le attese dei lavoratori e del
la città. 

Successivamente nil'incon-
tro. il sindaco Gabbageiani 
ha inviato al ministro del la
voro un telegramma per ri
chiedere il suo urgente mte-

s- j re?sa mento. 

L'andamento dei lavori per 
la direttissima Roma-Firen
ze è stato oggetto di un 
incontro svoltosi presso il 
dipartimento assetto del ter
ritorio della Regione Tosca
na. sollecitato dalla FLC. 

Erano presenti gli assesso-

Giovedì 
riunione 

del Comitato 
regionale 
del PCI 

Il Comitato regionale e la 
Commissione regionale di 
controllo, eletti alla quinta ! 
conferenza dei comunisti to
scani. sono convocati in se
duta comune per giovedì 11 
marzo a'.le ore 9.30 per di^cu-

t tere sul seguente ordine del 
giorno: « Eiezione de! comi
tato direttivo e della segre
teria. nomina dei responsa-
b.li delle commissioni di la
voro e deeii organi di stam
pa regionali ». 

Ieri notte allo scalo merci di Prato 

I ladri scoperti abbandonano 
25.000 pacchetti di sigarette 

Sono stati visti da un agente della Polfer — Gli scatoloni abbandonati sulla banchina 

LUTTI 
f ' morto II tomptjno Ufo Stiri. 

della seziona « Filiera Pucci » di 
San Nicolò. I compositi della *e-
atone nel ricordarlo a chi lo co* 
•obbo • stimò, esprimono alla 
tamislla lo più sentite condoglian-
M . allo «joali si aggiungono quelle 
della nostra redazione. 

• • * 
E' morto il compagno Vittorio 

Zancanaro della sezione • Mar-
magi ». di Badìa • Ripoli. Giun
gano alla famiglia le più sentite 
condoglianze dei compagni della 
sezione • della nostra redazione. 

• • • 
In questi giorni è scomparso Ado
ne Innocenti Torelli. Dandone no- j 
tizia ai compagni ed amici che lo | 
conobbero e stimarono la lami-
(Ho ringraziando quanti hanno , 
partecipato al dolore sottoscrive l'i
rò 15.000 per l i <f>"npa comunista. 

• • • 
E' deceduto il compagno Gino 

CoMotti della sezione « Gozzoli >. 
Stangano ai familiari la più sentite 

llianze dei compagni della 
o delta nostra redazione. I 

•li t i terranno questo pome
llo allo ore 15.30 con pir-

dalla Cappella di commiato 

Venticinquemila pacchetti 
di sigarette: sarebbero stati 
un bel bottino. ma un azen'.e 
di vigilanza li ha scoperti. 
e 1 ladri hanno dovuto ab
bandonare i 50 scatoloni che 
contenevano più di 500 chili di 
tabacco e darsi alla fusa. 

L'episodio è accaduto ieri 
notte, verso le due. allo scaio 
merci di Prato. L'appuntato 
S:!vano Fondi, che fa servi
zio di vigilanza allo scalo 
merci della Ferrovia a Pra»o, 
stava facendo il solito giro 
di perlustrazione quando. \ : 
cino a un merci in sosta ha 
visto del movimento. 

Nelia nott? distingueva n 
fatica quella che stava suc
cedendo e si e pe rcò avvic-
nato di corsa. Vicino al car
ro merci in sesta su', binario 
morto ha intravisto tre perso
ne, forse quattro, che traspor
tavano grosse scatole. Quan
do 1 Vodn si sono accorti del
l'uomo che stava giungendo 
di corsa hanno abbandonato 
tutto e si sono dati alla 
fuga. Il Fondi, giunto sulla 
banchina, ha trovato per ter

ra i cinquanta scatoloni pieni 
di stecche di sigarette, per UT 
v-ìlore di oltre 35 milioni. 
Ha dato subito l'allarme, ma 
i ladri si erano ormai dile
m m i . 

Le sigarette sono diventa 
t<- un'ambita preda per i la
dri. soprattutto dopo i recen 
ti aumenti Ix) stesso furto. 
poiché è merce leggera, non 

presenti tecnicamente crosse 
difficoltà. I treni merci sosta
no a volte p?r due tf.onni in 
stazioni secondarie, prima di 
arrivare a.la s t iz .cne 

I vajrn: s c i o lasciati >ui 
binari morti, m atte-<i della 
partenza: si tratta d. vizom 
che vengono piombati, ma 
la cui apertura e abbastan 
ZÒ faci'.e. 

Viene arrestato per aver 
schiaffeggiato una ragazza 

Un giovane è stato arresta
to per aver dato uno schiaf
fo a una ragazza Si chiama 
Aleandro Itellì. 20 anni, abi
ta in via Pontassieve. L'epi
sodio che ha portato al suo 
arresto è accaduto nell'otto
bre del 75. L'Itelli aveva in
contrato una ragazza che 
abita ne! suo stesso quartie
re. Il giovane invitò la ragaz
za a casa. 

La ragazza, che conosceva 
Vitelli, sapeva anch' eh* lui 
sarebbe s tato solo in casa e 
che provava mo'.ta simpatia 

l per lei. Comunque accettò 
l'invito. Quando arrivarono 
nell'abitazione dell'Iteìli. il 
giovane chiuse la porta alle 
spalle dei'a ragazza, e sen
za mc!ti preambo'»: le fece 
della « proposte >. 

ri Raugi per la Toscana e | 
Giustarini per l'Umbria, i 
rappresentanti della Federa
zione lavoratori delle costru
zioni della Toscana e Um
bria, l lavoratori dei can
tieri. Il problema è stato 
visto nel quadro di due esi
genze: portare a termine nel 
più breve tempo possibile 
questa grossa opera iniziata 
già molti anni fa e assicu
rare la necessaria continuità 
dei lavori per garantire l'oc
cupazione. 

Già oggi. Infatti, ci sono 
centinaia di lavoratori di
soccupati perché alla chiu
sura di cantieri, che hanno 
terminato i lavori, non ha 
fatto seguito la tempestiva 
apertura di altri . Nel corso 
del dibattito è stata rileva
ta l'urgenza di ottenere la 
utilizzazione rapida dei 200 
miliardi già stanziati per la 
direttissima programmando 
per tempo l'appalto e l'ini
zio dei lavori. 

FIASCAI - - Nel corso di 
una assemblea le maestran
ze della cooperativa Fiascai 
di Empoli hanno proposto 
una manifestazione tenden 
te a coinvolgere il movimen
to nel suo insieme per ren
dere sempre più incisiva la 
lotta per l'occupazione. 

I sindacati hanno dato la 
adesione a questa iniziativa 
che si svolgerà giovedì pros
simo con uno sciopero ge
nerale nelle ultime ore di 
lavoro della giornata. L'azio
ne di lotta si articolerà sui 
temi dell'occupazione, del
l 'apertura del credito agevo
lato nelle piccole e medie 
imprese, in particolare si 
sollecita la convocazione 
della commissione ministe
riale che e chiamata a de
cidere sul finanziamento ri
chiesto dalla Cooperativa 

COSTRUZIONI — Landa 
mento delle trat tat ive per i 
rinnovi contrattuali è stato 
ozgetto di dibattito nel cor
so della riunione dell'ese
cutivo to?cano della Federa
zione lavoratori delle co 
struzioni che ha re.sp.nto le 
posizioni assunte dail'ANCE 
e dalla Confindustna in 
quanto «strumentali e dila
ta tone />. L'esecutivo ha per
tanto deciso di convocare. 
in tut te le province, le as
semblee dei delegati dei set
tori impegnati nelle verten
ze contrattuali (edili. lateri
zi. manufatti in cemento, la
pidei». Tali assemblee si 
svolgeranno dopo le prossi
me sessioni di t rat tat ive con
vocate per il 10 e 11 marzo. 

L'esecutivo regionale ha 
riconfermato la validità del
le piattaforme presentate e 
l'impostazione politica che 
considera prioritari gli obiet
tivi dell'occupazione, degli 
investimenti e dell'allarga
mento della base produtti
va. In questo contesto gran
de importanza assume — a 
giudizio della FLC — la de
cisione della federazione na
zionale CGILCISL-UIL di 
f>roclamare. in tempi brevi, 
o sciopero generale. 

Un altro punto affrontato 
nel corso della riunione ri
guarda il settore legno. L'ese
cutivo ha deciso di organiz
zare per il 22 marzo una 
conferenza-dibattito a livello 
regionale sul seguente tema: 
« Legno, arredamento e mo
bile in particolare ». Alla 
conferenza — il cui scopo è 
affrontare i problemi che 
sono alla base della crisi 
del settore — saranno invi
ta te le forze politiche, so
ciali. la regione, gli enti lo
cali. le associazioni impren
ditoriali, le camere di com
mercio. 

E' iniziata la prima fase del 
« progetto Prato >. Si tratta di 
una serie di corsi di riqua
lificazione professionale delle 
forze del lavoro nell'area tes
sile pratese che coinvolgono 
5.800 lavoratori di varie ca
tegorie, un migliaio di arti
giani e circa 300 fra industria
li e dirigenti di azienda. 

Come è noto il « progetto 
Prato > è nato da una serie 
di ricerche promosse dalla 
Cassa di risparmio e dalla 
Unione industriale pratese a 
cui si sono associati i Comu
ni dell'area tessile. Il proget
to. che è appunto scaturito 
da una minuziosa ricerca, ha 
trovato consenzienti dopo un 
largo dibattito, le organizza
zioni sindacali. l'Unione indu
striale, le associazioni deeli 
artigiani, degli Enti locali e 
la Regione Toscana. 

Il progetto è finanziato con 
una cifra che supera i 4 mi
liardi, dalla Regione Tosca
na, dalla CEE e dal mini
stero del lavoro. 

E ' iniziata cosi la prima 
fase rivolta alla formazione 
degli animatori che dovran
no condurre il processo di ap
prendimento e instaurare il 
rapporto fra partecipanti ed 
esperti. Il progetto coinvol
gerà attraverso gli esperti, 
nella massima parte prove
nienti dall'area pratese, tutti 
i momenti del processo pro
duttivo nell'ambito del setto
re tessile e delle sue diver
sificazioni. Dovrebbe approda
re ad una elevazione della 
qualificazione professionale di 
tutta la forza lavoro in funzio
ne dell'industria tessile del 
domani. 

Lo svolgimento dell'intero 
progetto comporterà un coin
volgimento massiccio di tutte 
le forze sociali, nelle loro ag
gregazioni specifiche e nei lo
ro caratteristici ruoli. 

Da questo punto di vista 
è stata concepita la formazio
ne degli animatori non co
me fatto tecnico, anche se so
no applicate le più moderne 
tecniche di insegnamento. 
bensì come ricerca di rappor 
ti approfonditi con tutte le 
forze sociali all'interno delle 
aziende e nel più vasto con
testo cittadino. 

In questo senso si è pensa
to che un'area come quella 
pratese, di per sé ad alto li
vello di integrazione, possa 
svolgere un ruolo attivo nel 
progetto. L'inizio di questa 
fase, per comune volontà del
le organizzazioni e degli en
ti interessati è stato accele
rato per permettere di recu
perare alcuni dei tempi pre
visti in modo da non troncare 
l'intervento nella fase iniziale 
con l'approssimarsi del perio
do estivo. 

Per questo motivo occorre
rà la più vasta mobil i ta t ine 
e sensibilità da parte delle 
organizzazioni per contribuire 
e facilitare tutti gli aspetti or
ganizzativi necessari nel con
tatto con la realtà pratese. 

In merito ai corsi di formazione sportiva 

Il Comune di Sesto 
sull'accordo 

Provveditore-Coni 
Indispensabile una diversa e più ampia collabora

zione per la diffusione della formazione sportiva 

L'amministrazione connina 
le di Sesto Fiorentino in me
rito all'accordo Provveditora
to agli studi-Coni per la isti
tuzione di corsi di avviamen
to di alcune discipline spor
tive, da effettuarsi nella scuo
la media dell'obbligo in rap
porto col Consigli di istituto. 
nel quadro delle attività extra 
scolastiche, in un comunicato 
precisa: «E ' anche questo un 
sintomo di come non si pos
sano eludere le esigenze nuo
ve, in materia di formazio
ne fisico-sportiva di base, 
maturare in questi ultimi an
ni all 'interno ed all'esterno 
del mondo scolastico: noi ri
teniamo che tali esigenze 
debbano trovare, nella scuo
la. un punto di verifica e di 
autonoma organizzazione di 
adeguate risposte ne^H orga
nismi di governo eletti demo-
crat ;camente. per andare 
verso il superamento dei ri
tardi che la tradizionale no-
litica scolastica ha per decen
ni accumulato in questo am
bito e che non si possono can
cellare con il colpo di spugna 
di iniziative calate dall'alto 
in maniera burocratica. 

« Fortemente perplessi ci 
lascia poi il fatto che, nel
l'accordo Provveditorato agli 
studi-Coni, neppure si accen
ni agli enti locali ed al loro 
ruolo: non solo perchè ad es
si comunque si dovrà chiede
re collaborazione per l'uso di 

molti degli impianti sportivi 
pubblici (che sono aumentati . 
certo In maniera insufficien 
te. soprattutto «razie all'ini 
pegno dei Comuni), ma anche 
e soprattutto perchè sono sin 
ti gli Enti locali che si sono 
sforzati di dare in questi anni 
una risposta alle richieste 
nuove emergenti dal mondo 
della scuola (e non solo da 
questo) in fatto di sport come 
servizio sociaje di base; su 
questa linea di rinnovamento 
gli enti locali hanno trovato 
nello associa7Jonismo demo 
cratico e negli enti promozlo 
nali degli interlocutori e dei 
collaboratori qualitativamente 
nuovi, in quanto essi in pr: 
ma persona punti di riferì 
mento e di crganizznzìone di 
quella crescente richiedi • 
soortiva di massa 

Per questo rite.iiamo nect?^ 
s i n o che. al di la di orni: \i 
sione particolaii-f.Lrt. .-». con 
Sideri obbiettivamente l'eì 
genza di doro vit i ad 
u n i diversi e più ampia c i ' 
Hborazione di forze ed enti 
pubblici che possono dare. 
sulla base dei loro mezzi! e 
delle loro esperienze, un con
tributo importante per reallz 
zare. In rapporto <v?aniro 
con la scuola ed i su^i orga 
nismi collegiali. Vobuuuìlvo 
di una corretta e diffusa for 
mazione di base fisico-spor 
ti va ». 

fin breve1 
J 

D I B A T T I T O A PRATO 
SUI F I N A N Z I A M E N T I 
AMERICANI 

Questa sera alle ore 21 nel 
saloncino della libreria Ri
nascita (via Frascati 36) di
battito pubblico sul tema « I 
finanziamenti americani per 
sovvertire il sistema politico 
i taliano». Partecipano: Ro
berto Faenza autore del li
bro «Gli americani in Italia». 
Paolo Barile, professore di 
diritto costituzionale all'Uni
versità di Firenze. Umberto 
Cecchi. giornalista della Na
zione, Franco Tintori giorna
lista di Paese Sera. 

GALOPPO ALLE CASCINE 
Domani mercoledì alle ore 

14.30 si inaugura alle Cascine 
la riunione di galoppo con 
un programma dedicato, co
me di tradizione, ai saltatori 
e ai gentlemen. I primi avran
no a loro disposizione due 
prove in piano, ed uno steeple 
impegnativo. La corsa di mag
gior dotazione è quella in 
siepi. 

DOMANI E G IOVEDÌ 
CONSIGLIO PROVINCIALE 

Domani e giovedì alle 16.30 
si riunisce il consiglio provin 
ciale. Tra l'altro si discuterà 
sull'area di resulta della Ga 
lileo, l'eventuale partecipa
zione della Provincia al con 
sorzio per i trasporti , il com 
pletamento del ponte di Var-
lungo, la richiesta di contat 
ti con il Comune per un even 
tuale diverso assetto della 
circolazione, la posizione de: 
la Provincia all ' interno do 
consorzio sul PIF . 

Congresso 
ferrovieri 

S.M.N. 
Domani mercoledì alle 17 

e giovedì alle 16,30 nel .-a 
loncino della federazioni-
(via Luigi Alamanni) si ter 
rà il congresso della sezione 
F.S. Firenze S.MN. 

Vigilia di primavera in bianco 
Un clima varamente bizzarro quello 

che sta caratterizzando questo u l t imo 
scorcio di inverno • senz'altro il meno 
• canonico > per introdurre alla prima* 
vera. 

Dopo il tiepido sole dei giorni scorsi 
che molti avevano pregustato come lo 
inizio della mite stagione, è ritornato 
il freddo e con esso la neve, la prima 
e forse l'ultima ed unica nove di que

sto inverno. Dapprima timidamente e 
poi sempre p iù con convinzione i fioc
chi ieri mattina hanno imbiancato la 
citta. 

La caduta è avvenuta a fasi alter-
nate: a momenti di relativa stasi e di 
calma sono succeduti altri in cui la ne
ve è caduta quasi rabbiosamente a fo
late spesse ed abbondanti. Ha comun

que faticato ad « attecchire »i nel com
plesso solo un sottile strato bianco ha 
ricoperto p*r qualche ora la città. Nel 
le prime ore del pomeriggio Firenze è 
tornata al suo solito aspetto invernale: 
il cielo coperto, le strade bagnate, la 
temperatura di qualche grado sopra ze 
ro. E' stato un diversivo fugace. Nella 
foto: piazza della Signoria e («Man
cata ». 


